



BENEFIZ-GALA



129 Patenschaften im Wert von 387.000 Euro

Spenden-Rekord bei "Basketball macht Schule"

Smokings, Abendkleidern - und Turnschuhen. Bei der 13. Benefiz-Gala zugunsten des Projekts "Basketball macht Schule" des FRAPORT SKYLINERS e.V. ist es schon zur Tradition geworden, dass der Frack mit Sneakern kombiniert wird. Am Samstag kam bei der Charity-Veranstaltung im FRAPORT SKYLINERS e.V. deshalb et-Gesellschaftshaus des Palmengartens eine Rekordsumme zusammen:

129 Schul-AG-Patenschaften im Wert von 387.000 Euro - so viel wie noch nie! Damit werder Schulprojekte finanziert und ein Jahr lang über 3000 Kinder und Jugendliche wöchentlich gefördert.

"Es ist Hessens größtes Schulprojekt", lobt Kultusminister Armin Schwarz (CDU), der am Samstag auch die Schirmherrschaft für "Basketball macht Schule" zusagte.

"Ein einzigartiges Projekt in Basketball-Deutschland", sagt Gunnar Wöbke, der Gesellschafter der FRAPORT SKYLINERS.

"Es ist durch den veränderten und deutlich gesteigerten Medienkonsum der Kinder heute umso wichtiger, dass wir unseren Nachwuchs in Bewegung bringen."

Für Wöbke war es ein "Feier-Abend" im doppelten Sinne: die Gala fiel auf seinen 57. Geburtstag, Oberbürgermeister Mike Josef schenkte Wöhke und den was Besonderes: "Weil Gunnar Geburts-

tag hat, erhöhen wir die Anzahl der von der Stadt Frankfurt geförderten AGs von fünf auf acht." Die letzten drei AGs des Abends wurden von Gordon Herbert zugesagt. Der Trainer, der die Basketball-Nationalmannschaft 2023 zum Weltmeistertitel führte, ergriff weit nach Mitternacht das Mikrofon und sagte auf der Bühne: "Drei ist eine besondere Zahl in meinem Leben. Ich habe drei Kinder,

ich war dreimal verheiratet, ich war dreimal Trainer bei den Skyliners - deshalb übernehme ich drei AGs."

Auch Eintracht Frankfurt e.V. unterstützt "Basketball macht Schule" großzügig. Der neue Präsident Mathias Beck übernahm die Patenschaft von zwölf AGs im Wert von 36.000 Euro, Und Hahn-Air-Gründer Hans Nolte sagte nicht nur zwölf AGs zu, sondern auch 50.000 Euro für eine von Gunnar Wöbke gegründete neue Stiftung: "Leuten wie Gunnar,

helfen." Die neue Stiftung soll Kinder und Jugendliche auf ihrem Weg ins Erwachsenenalter begleiten und ihnen bei Themen wie Persönlichkeitsentwicklung und Unternehmertum unterstüt-

Showacts des Abends der von Julia Nestle und Claudio Montanini moderiert wurde: Magier Dr. Harry Keaton. die Junge Deutsche Philharmonie und der erst 14 Jahre alte Sänger Adriano.

Harald Bründlinger, Geschäftsleiter der FRAPORT SKYLINERS e.V.: "Die einzigartige Ausprägung des bürgerschaftlichen Engagements in Frankfurt und Umgebung haben unsere Gala-Gäste wieder einmal eindrucksvoll unter Beweis gestellt. Mit 129 zugesagten AG-Patenschaften für das nächste Schuliahr war es erneut ein mehr als erfolgreicher Abend für die tausenden Kids von . Bas ketball macht Schule'. Dafür möchte ich mich persönlich bedanken!"

Gunnar Wöbke, Gesellschafter der FRAPORT SKYLINERS ergänzt: "Dass wir fast 20 Jahre nach der Gründung des die ein so großes Herz für sozi- e.V. eine so breite Unterstützung erfah-









Prof. Christiane Riedel (Crespo Foundation)



Skyliners-Center Ife Ajayi und Jacob Knauf mit Magier Dr. Harry Keaton (Mitte)



Geburtstagskind und Skyliners-Boss Gunnar Wöbke







Prof. Dr. Christian Duve mit Begleitung

Fraport Skyliners e.V. Vorstand

Alex Meier "Fußballgott" mit



Sulzbachs Bürgermeister Bociek





Susanne Haus (Präsidentin Handwerkskammer Frankfurt-Rhein-Main)





Dr. Lothar (Lions Club





Bundestrainer und ehemaliger Skyliners-Coach Gordon Herbert



AG-Paten und Patinnen 2024/25
Creso Fornation (2); Winder (1); Horse Mole (12); Entracht Freidurt AV; (12); Steff Freidurt (3); Infraert Röchet (3); Michael Folding (5); Historie Röchet (4); Michael Folding (5); Historie Rochet (4); Michael Rochet (4); Michael

Impression inners dura agrantes. Auchderia mente Souite² Acception Southernerie (Southernerie (Sou



Dr. Kreysing (Infraserv Höchst, rechts)



Neuer Schirmherr: Hessens

Alicja Feltens. Präsidentin Marketing Club Frankfurt



Die Fraport AG übernahm 15 Paten-



Legende Pascal Roller, Claudio Montanini (PSM&W Kommunikation), Lorenz Brennek Marco Völler, Julia Nestle (FFH)



Prof. Dr. Frank E. P. Dievernich (Polytechnische Gesellschaft)



Christof Harwardt, Bereichsleiter Private schaften (Dr. Markus Kleiner mit Ehefrau) Banking der Taunus Sparkasse, mit Gattin







Thomas Kunz mit Nichte, Julia Nestle

